
Nachruf für Dieter Pömsl 

 
Dieter war 6 Jahre Mitglied unseres Stadtteilbeirats Anger-Bruck, der als 1. Erlangens am 
14.10.2016 konstituiert wurde, 2016-2020 als stv.  Vorsitzender und seitdem als 1. Vorsitzender. 
 

In den mehr als sechs Jahren unserer Zusammenarbeit habe ich als sein Stellvertreter viel mit 
ihm gesprochen, telefoniert und diskutiert, um Lösungen für die Themen, Anliegen und 
Anträge zu finden, die in und außerhalb der Sitzungen vorgetragen wurden.  
Ihm lagen auch die Mitarbeit und der Zusammenhalt unserer Beiratsmitglieder sehr am 
Herzen. Dafür lud er auch gerne mal zu lockeren Zusammenkünften in den Kulturpunkt-
Garten ein. 
 
Mit Dieter verlieren wir einen Vorsitzenden, dem das Wohl und die Anliegen der BürgerInen 
vor Ort ein wichtiges Anliegen war. Dafür scheute er keinen Konflikt, auch mit den 
zuständigen Verwaltungsstellen bis hin zur Stadtspitze.  
Mit ihm verliere ich meinen wichtigsten Gesprächspartner im Stadtteilbeirat, der mir über 
Parteigrenzen hinweg zu einem geschätzten Vertrauten geworden ist. 
 
Es ist sein Verdienst, dass unser Stadtteilbeirat in der Verwaltung bis hin zum 
Oberbürgermeister wahrgenommen und gehört wurde, auch wenn zu seinem Verdruss 
Ergebnisse oder die Umsetzung von Anliegen sehr spät oder überhaupt nicht erfolgten.  
 

Trotzdem konnten viele seiner Anliegen und Anträge weitgehend erfolgreich umgesetzt 
werden, wie z.B. Fahrradstraße Michael-Vogel-Straße. Manche sind noch in der Warteschleife, 
wie z.B. 30 Km-Zone in der Felix Klein Straße. Das Projekt „Querungshilfe Herzogenauracher 
Damm beschäftigte ihn bis zuletzt und wird hoffentlich in seinem Sinne einer positiven Lösung  
zugeführt. 
  

Es ist auch sein Verdienst, dass der Kulturpunkt und der Garten mit Pergola und PV-Paneelen 
als Überdachung heute zu einer besonderen Einrichtung wurde, die nicht nur unser Stadtteil 
bereichert. 
 
Trotz manchem Kampf „gegen Windmühlen" konnte ich ihn immer motivieren, nicht 
aufzugeben. Und das tat er tapfer bis zuletzt. 
 

Wir und insbesondere ich werde ihn sehr vermissen und in seinem Sinne weiter arbeiten. 
Wir werden ihm ein ehrendes Angedenken bewahren. Möge er in Frieden ruhen! 
 

 
19.12.2022 
Christian Nowak 
stv. Vorsitzender 


